
◎市長（山田憲昭君） 

 

 白山市本庁舎と公立松任石川中央病院の間の土地利用策についてお答えしま

す。 

 御質問の当該地区は、市役所を初め、松任総合運動公園、公立松任石川中央

病院、金城大学看護学部など、公共・公益施設に囲まれた地域であり、都市計

画上は市街化調整区域となっております。 

 ただ、周辺の状況を勘案しますと、今後は市街化区域に編入することが適当

な地区と認識しており、公共施設ゾーンとして土地活用を行うことがふさわし

いと考えているところであります。 

 なお、どのような土地利用を行うか、またどのような施設の立地が可能かは、

地元の意向等も踏まえながら進めてまいりたいというふうに考えております。 


